
Herr Rothe regte an, dass die Stadt Halle (Saale) dem Land anbieten soll, eine Außenstelle der 
ZAST zu werden. Halle ist hierfür geeignet, da es auch viele leerstehende Plattenbauten gibt. 
 
Herr Schachtschneider erwiderte, dass dies nicht in unserer Zuständigkeit läge. 
Die Stadt Halle (Saale) hat viele Probleme, die erstmal erledigt werden sollten. 
Wenn sollte Herr Rothe diesen Antrag an den Landtag richten. 
 
Herr Kogge sprach an, dass er diese Anregung mit dem Oberbürgermeister besprechen muss 
und Herr Rothe dann informiert wird. 
 
 
 


